

LE NOUVEAU MINISTÈRE

TARIF D'ABONNEMENT

BUREAU & RÉDACTION

ABONNEMENTS & ANNONCES

ROUBAIX-TOURNAI. — Trois mois, 12 fr. 50. — Six mois, 24 fr. 50. — Un an, 48 fr. 50. — Trois mois, 15 fr. 50.

Les autres départements et l'étranger, les frais de poste en sus.

Les abonnements sont payables d'avance. Tout abonnement commence le 1^{er} mai de chaque année.

Bureau & Rédaction : Roubaix, rue Neuve, 17. — Tournai, rue des Fontaines, 42.

Directeur-Propriétaire : ALFRED REBOUX

Abonnements et Annonces : Roubaix, rue Neuve, 17. — Lille, rue du Caré-Saint-Étienne, 9 bis. — Paris, chez M. HAVAS, LAFFITE & CO, place de la Bourse, 8. — Bruxelles, à l'Office de Publicité.

Elections Municipales

DU 3 MAI 1896

VILLE DE ROUBAIX

PROGRAMME DE L'UNION SOCIALE & PATRIOTIQUE

Programme politique et social
Le perfectionnement social s'accomplissant par une évolution rationnelle et pacifique, sous un gouvernement de démocratie républicaine.

Programme municipal
Respect de tous les droits et de toutes les libertés. Égalité entre tous les citoyens.

ÉCOLES
Secours et distributions de vêtements aux enfants pauvres de toutes les écoles.
Développement graduel des cantines scolaires.
Indemnités nouvelles et supplémentaires données immédiatement (avec effet rétroactif) aux instituteurs et aux institutrices ayant enseigné, depuis trois années, à Roubaix ; ces indemnités devant s'élever jusqu'à trois cents francs pour les instituteurs et les institutrices enseignant à Roubaix depuis neuf ans.

HYGIÈNE PUBLIQUE
Réformes dans l'hygiène publique ; organisation d'un bureau d'hygiène ; prompt ouverture de bains à prix réduits ; création de squares dans les quartiers ouvriers.

ASSISTANCE PUBLIQUE
Les distributions des pains et de viande au Bureau de Bienfaisance doivent être remplacées par des distributions de bons permettant aux indigents de s'adresser au boucher ou au boucher de leur choix.
Ouverture de dispensaires de quartiers pour la distribution plus rapide des secours et des produits pharmaceutiques ;
Construction d'un nouvel hôpital ;
Création d'un hôpital d'enfants ;
Affectation d'un pavillon spécial pour les convalescents de l'Hôtel-Dieu.

ÉCOLES
Étude des moyens financiers qui permettront de diminuer progressivement et de supprimer les taxes d'octroi sur les objets de consommation générale.

PERSONNEL MUNICIPAL
Amélioration de la situation du personnel de la ville ; Respect des droits acquis.

TRIBUNAL CIVIL
Démarches actives pour obtenir, des pouvoirs publics, la création d'un Tribunal civil.

LE CONTRÔLE
Les décisions des Commissions municipales seront livrées à la publicité plusieurs jours avant d'être soumises au Conseil.

L'INITIATIVE PRIVÉE
Encouragements et subventions aux œuvres utiles fondées par l'initiative privée et notamment :
1^o Aux sociétés ouvrières de secours mutuels ;
2^o Aux associations ouvrières fondées sur la mutualité et sur la prévoyance et ayant pour but, soit de rendre l'épargne plus facile, soit de permettre au travailleur de devenir plus aisément propriétaire ;

3^o Au Comité fondé pour diminuer la mortalité des enfants en bas-âge ;
4^o Aux Crèches ;
5^o À l'Asile de nuit et à la Bouchée de pain.

LISTE DE L'UNION SOCIALE & PATRIOTIQUE

- MM. Eugène MOTTE, conseiller général ;
Émile CARROUS, fabricant ;
Désiré LAROUSSE, ancien conseiller général ;
PRALETTE DOVILLE, homme de peine ;
ALFRED PECHER, employé ;
Désiré SEGARD, ouvrier peigneuse ;
Édouard ROUSSEL, industriel ;
PAUL WATINE, président d'honneur des Combattants de 1870-71 ;
A. DUBOIS-DUBOIS, ancien employé ;
Armand DUMOULIN, bûcheron ;
Louis VIENNE, ouvrier encolleur ;
Félix CHATELAIN, arcaut ;
Joseph LEMAITRE, ouvrier cardesseur ;
Ernest GALPIN, ancien négociant ;
DELEPORTE-BAYART, ancien conseiller général ;
FRANÇOIS FAUVAQUE, trésorier du Cercle horticole de Roubaix ;
CHARLES DESCHODT, ancien pharmacien, vice-président du Comité cantonal d'hygiène ;
Léon DÉPRÉS, teinturier ;
Jules LÉCLERCQ, président du Syndicat de la bouillie et de la charbonnière ;
Félix DUMONT, employé de tissage ;
Émile MONMARCHÉ, directeur de la Grande-Fanfare ;
ALEXANDRE BAYART, entrepreneur ;
ALPHONSE WIBAU, avocat ;
HENRI BRIET, administrateur des Hospices ;
MAURICE LEPERS, marchand de liqueurs ;
JEAN-BAPTISTE BATTEAU, ouvrier visiteur de pipes ;
SÉRAPHEIN CHÉRON, fondeur ;
ALFRED ROUSSEL, secrétaire permanent de l'Union sociale et patriotique ;
AMAND LABROY, ancien peintre en bâtiments ;
HENRI DUTLOT, ouvrier menuisier modèle ;
ISIDORE LECAT, boulanger ;
PAUL RIGNIER-BRANQUART, caetier ;
JEAN-BAPTISTE TENEUL, cultivateur ;
PAUL DELMASURE, négociant ;
NUMA DELMAIRE, épicer ;
FRANÇOIS CARRETTE, mécanicien ;

Les candidats de l'Union Sociale et Patriotique déclarent ne donner leur adhésion qu'à la seule liste présentée par ce comité.

Ils invitent leurs amis à voter pour la liste complète, un nom rayé étant une voix donnée aux adversaires.

Ils se sont engagés à poursuivre devant les tribunaux compétents ceux qui porteraient leurs noms sur d'autres listes et imprimeraient ou distribueraient ces listes.

Tous s'engagent à ne pas accepter le mandat qui pourrait leur être donné grâce à de pareilles manœuvres, et à donner leur démission si la liste entière ne passait pas.

Dans les circonstances présentes, ne pas voter est un crime.

Voter pour les collectivistes c'est vouloir la destruction de la propriété ; l'anéantissement de l'épargne ; la ruine de la Patrie ; du travail et de la liberté.

Élever son nom sur la liste de l'Union Sociale et Patriotique, c'est donner une voix aux collectivistes.

Les porteurs, distributeurs, imprimeurs et créateurs de listes de diversion ou figurant frauduleusement des noms de candidats de l'Union Sociale et Patriotique, seraient rigoureusement poursuivis en dommages et intérêts.

Revolutions, voyez vous, la Patrie à nos yeux sur nous !

LE COLLECTIVISME ET LES FEMMES

Mesdames, c'est une femme qui va vous parler, et de plus une femme qui fait socialiste. Ce sont donc les théories de mon ancien parti que je vais exposer ici ; et elles sont plus intéressantes pour les femmes qu'on ne le croit généralement.

Il faut vous dire d'abord que je suis marié et père de famille. Quand on m'a destiné au mariage, on m'a présenté la vie dans laquelle j'allais entrer comme un rêve de bonheur et d'indépendance. J'étais jeune, j'avais toujours travaillé, peiné, et de plus je n'avais aucune dette ; un ouvrier honnête se présentait, et pour me décider à l'épouser, on me disait que c'était un mariage de liberté, de toilette, que si je n'avais pas un autre projet, un esclavage soumis à mes moindres desirs, que m'appellerait madame ; je pourrais aller et venir sans rendre compte de mes actions à qui que ce soit ; je serais libre de m'habiller à ma façon ; j'aurais de jolies toilettes ; je serais l'égal de ma mère qui me grondait souvent ; on n'aurait plus pour moi que des compliments. Ma foi, le tableau était tentant, je crus tout cela, et j'ous raison, tout était vrai : on m'avait dit ce que serait le jour de mon mariage ; je n'avais pas demandé ce que serait le lendemain. Quand le mariage m'apparut, tel qu'il est en effet, je vis que j'avais simplement changé de nom et de maître. Je dus travailler davantage, les enfants vinrent et alors je n'eus plus assez d'eau à mettre dans mon vin ; si bien que nous allions faire mauvais ménage quand enfin m'est apparu le socialisme, le sauveur de la pauvre société ouvrière, de cette société qui travaille, qui peine, qui trime avec toujours le souci du lendemain.

Quand je sus que le collectivisme allait renverser la société et qu'on obligerait les riches à partager avec nous, je dis à mon mari :
— Camarade citoyen, prenons patience, cela ne va pas durer ; bientôt nous n'aurons plus besoin de travailler !

Je suivis alors toutes les conférences, et le camarade Guesde n'a pas eu de meilleur temps que moi. Comme je n'avais plus le temps de raccommoder mes bas, que les enfants bataillaient avec les voisins, que la marmite ne contenait plus la soupe, et que je passais le plus clair de mon temps à faire du café pour mes voisins, je fus plus d'une fois sur le point d'être pris au dépourvu. Heureusement, un mot, un seul, me sauva : mon mari ; je n'avais qu'à l'appeler citoyen ! et cela le faisait rentrer en lui-même et se calmer.

Tout de même, me dis-je un jour, tout cela est bel et bon, mais s'il devait en être du collectivisme comme de mon mariage ; si toutes ces belles promesses avaient aussi un lendemain ? A quoi d'aller plus loin, je veux m'instruire, et cela sera la semaine passait à acheter des livres.

Plus je lisais, plus je bénissais Jules Guesde, notre maître Carrette et ses amis. Ainsi tout ce que j'allais emporter de la bibliothèque des rentes, du commerce, de l'industrie, etc., etc., et cela serait la propriété de tout le monde, de moi par conséquent.

Alors je serais autant que les belles dames ou bien elles seraient autant que moi. J'aurais autant de droits qu'elles à habiter leurs châteaux, à porter leurs toilettes, à posséder leurs titres de rentes ; toute la fortune ne serait plus la part de quelques privilégiés seulement ; tout le monde serait riche.

Pourtant, me dis-je, si nous sommes plusieurs à convoiter la même maison, le même château, chacun de malheureux voudra ce qu'il y aura de mieux, il faut donc des lois pour régler tout cela. On n'a pas dû faire le programme collectiviste sans formuler ses bases et ses moyens d'application. Il y a donc des dessous que Guesde ne dit pas. Il doit y avoir d'autres livres que ceux-là. On partagera, on partagera ! Tout cela est bel et bon, et

ce monsieur et ces livres disent toujours la même chose ; mais ce n'est pas tout de partager, à partager, à partager moi un gros Monsieur, vous perdez ma femme (si nous le voulons, vous et moi), car les femmes aussi seront à tout le monde.

— Imposez ! Monsieur ! lui dis-je, vous êtes un ennemi du socialisme, vous êtes un clercal et vous voudriez bien me faire renoncer à mes idées et pour cela vous m'opressez dans ce que j'ai de cher : mon honneur de femme, l'honneur de mes enfants !

— On enfants ne seront plus à vous, ils seront à tout le monde !

— Comment ! Comment ! lui dis-je, à tout le monde sera à tout le monde, comme tout le reste.

— Vous êtes socialiste et vous ne savez pas cela ! dit la grosse voix d'un ton railleur ! Il est vrai qu'on ne dit pas tout, surtout aux femmes. Elles feraient reculer leurs maris si elles connaissaient ces détails insignifiants ; les femmes, c'est toujours pour des riens qu'elles reculent.

— Vous appelez cela rien, vous pour une femme qui respire !

— C'est sans doute les riens ignorants, continue la grosse voix, à ceux-là, on ne dit que ce qu'ils peuvent comprendre, le reste ils l'apprendront tout seuls !

— C'est-à-dire, Monsieur, non ! Citoyen ! (Je me trompe) qu'on nous dit juste ce qu'il faut pour nous faire marcher, comme nombre seulement, à la suite de ceux qui nous appellent frères pour se faire obéir aveuglément. Ils savent où ils vont, et ils croient qu'il nous suffit de savoir que nous les suivons ; mais nous ne sommes pas tout-à-fait des machines, et ce n'est pas parce que nous n'avons pas inventé le système que nous ne désirons pas le connaître.

— Vous le connaissez si vous le désirez, citoyenne ; vous êtes intelligente, vous ; on peut vous dire certaines choses, vous devez avoir des idées larges.

— Ça dépend dans quel sens, lui dis-je.

— Allons, allons, ne faites pas la mijaurée. Etes-vous une vraie socialiste, ou non ?

— Eh bien, donnez-moi, vous, lui dis-je, croyez-vous que je vais écouter une espèce d'hypocrite comme vous !

— Cette fois, mon gros homme se fâche tout rouge, et voyant que j'avais affaire à un socialiste pur sang, je me dis à moi-même, je la cherche ; si je vais trouver un curé, ou un savant quelconque, je croirai qu'il a intérêt à me faire reculer, qu'il a intérêt à ce que je sois prête à vous entendre, citoyen.

Tout souriant, il commença à m'expliquer point par point la théorie collectiviste sur la famille. J'étais je ne le comprends pas ; mais j'insistai en posant des questions, en l'obligeant à préciser.

— Aujourd'hui, lui dis-je, les collectivistes l'emportent dans toute la France ; ils sont les maîtres ; ils deviennent la propriété, l'argent, les titres, l'industrie, les belles usines des grands patrons ?

— L'Etat prend tout, devient le seul maître, le seul patron. Or, comme l'Etat c'est nous, nous possédons tout.

— Comment l'Etat c'est nous ! Je n'ai pas besoin de l'Etat pour m'installer dans le château de M. X..., prendre les voitures et les chevaux de M. T..., et dire : « C'est à moi ! »

— Ce sera à vous, si les employés de l'Etat, qui seront chargés de donner le logement à chacun, trouvent que cela vous convient. Logés, vous le serez certainement ; l'Etat y pensera ; mais vous n'aurez pas le droit de choisir.

— Ce n'est pas tout d'avoir un toit ; devrai-je encore travailler ?

— Non, la femme, je pense, s'occupera de l'intérieur de la maison, brodera les vêtements, fera le ménage enfin.

— Y aura-t-il encore des curés ?

— A quoi bon, on s'administrera soi-même.

Aujourd'hui une femme et un homme se plaisent ; ils restent ensemble ; demain ils ne se plaisent plus ; ils peuvent se séparer, l'Etat les entretient, l'Etat sera le curé.

— Et les enfants que deviennent-ils ?

— Quand la mère a cessé de les allaiter, ils sont la propriété de l'Etat qui se charge de les élever, de les nourrir, de leur apprendre un métier. Ils ne connaissent plus ni parents ni famille, et, si vous en doutez, consultez le catéchisme socialiste par Jules Guesde, — voyez ce qu'a écrit Bebel, le grand socialiste allemand, dans son livre sur la femme.

« L'homme et la femme n'étant que des animaux, peut-être question d'un mariage, d'un lien indissoluble entre des animaux ? évidemment non. »

Et Anseele disait dans le *Voyeur* du 6 juin 1891 : « Des fonctionnaires de l'Etat se chargeront d'élever et de former les enfants. La société ne peut pas tolérer qu'un enfant soit élevé en particulier en dehors de sa surveillance. »

Je sens alors les cheveux me dresser sur la tête, une sueur froide me glace, mais je veux aller jusqu'au bout !

— Travaillera-t-on encore ?

— Oui, avec cette différence que personne ne pourra flâner. On travaillera tous un certain nombre d'heures, les uns disent six heures, les autres disent huit.

— Sera-t-on payé pour son travail ?

— L'Etat donnera des bons qui serviront à aller acheter la collette, le pain, la viande, que vendront les magasins de l'Etat. Ces bons n'auront cours qu'un certain temps. Passé ce temps, ils ne seront plus acceptés ; ce sera comme de la fausse monnaie.

— Alors, pas d'avance de travailler beaucoup ; on ne sera jamais riche !

— Impossible, chacun devra travailler toujours jusqu'à ce qu'on soit reconnu incapable de service.

— Comme les vieux chevaux, alors ?

— Alors, l'Etat, toujours l'Etat, vous nourrit, mais comme l'Etat doit avoir des représentants, on passera la visite du médecin de l'Etat ; si vous n'êtes pas dans la manche du médecin, ou si le trompeur est votre malaise et vous déclare valide, vous pouvez continuer à travailler, l'Etat ne vous nourrit pas.

— Alors j'ai intérêt à manger toujours des côtelettes et du flet ; puisque cela ne sert à rien de faire des économies, personne ne voudra du jarret ni des tripes. Tant mieux encore, alors, pour celui qui sera bien avec le marchand ; mais je suis malade, par exemple ?

— Vous passez la visite du médecin, et, selon que le médecin le jugera, vous aurez des médicaments ou vous n'en aurez pas, vous serez dispensé de travail, ou obligé de travailler.

— Comment le travail sera-t-il distribué ?

— On occupera chacun selon ses aptitudes ; vous êtes intelligent, on vous met aux écritures de l'Etat ; on vous fait faire des études pour être chimiste, pharmacien, médecin de l'Etat ; vous avez la tête dure, on fait de vous un manoeuvre quelconque.

— Alors je n'ai plus le droit de faire ce que je me plaît ; quand je vois des parosseux qui se disent malades et que l'Etat nourrit ; quand je vois des imbéciles qui font des études (car l'Etat n'est pas inflexible) pendant que je bats la semelle, je n'ai le droit de rien dire ? On devra être des saints sous prétexte qu'on sera socialiste ?

On ne pourra posséder ni une maison, ni un champ, ni faire un métier plutôt qu'un autre, on ne pourra élever ses enfants sous prétexte qu'on peut changer aujourd'hui de maison, de mari. Partout, partout, l'Etat !

— Oui, l'Etat seul maître, mais, comme l'Etat c'est nous, nous sommes tous maîtres.

— Et vous appelez cela être le maître, vous ! le voir l'Etat papa, maman, nourrice, pharmacien, médecin, fossoyeur ! allons donc ! vous plaisantez ?

— Voyons, soyez logique, vous faites la guerre aux riches ; vous n'en voulez plus ; vous dites : A bas les patrons / eh bien, on supprime les riches ; tout ce qui vous gêne disparaît ; et vous n'êtes pas contents ! Vous voulez bien voir autres femmes ; je suis sûr que quand on vous parlait de partager, vous supposiez que les pauvres partageraient ensemble le bien des riches. Mais alors rien ne serait

changé ; ces riches devenus pauvres vous feraient un jour ce que vous voulez leur faire aujourd'hui ; ce n'est pas supprimer le patron, cela, c'est vous mettre à sa place.

— Le citoyen Guesde et tous nos gros socialistes disent qu'on partagera tout.

— Certainement on partagera, mais comme on aura encore besoin de s'habiller, de manger, de boire, il faudra encore des travailleurs ; tout le monde travaillera, mais plus de patron.

— Vous osez dire qu'il n'y aura plus de patron ? Mais quelle différence faites-vous entre un patron et l'Etat ? L'Etat me laisse libre de me soigner quand cela me plaît ; il me paie en monnaie qui a toujours cours ; je puis encore faire des économies. Les temps sont durs, c'est vrai, et il faudrait changer un peu la situation de l'ouvrier. Mais je ne me vois pas bien heureuse quand on m'aura pris mes enfants, et que mon mari, sous un prétexte quelconque, aura le droit de m'abandonner.

— Et puis cet Etat qui veut tout faire, comment en sortira-t-il ? Voyons ! citoyen ! avez-vous eu quelquefois à faire avec l'Etat ? Il vous arrive un accident de chemin de fer sur une ligne de l'Etat, on bien vous trouvez vos contributions trop élevées ; vous faites des réclamations ; après avoir attendu et votre tour et les heures de réception, un employé vous écoute en baillant, ou vous envoie à un autre bureau, sous prétexte que celui-là n'est pas de ce ressort ; vous retournez à un autre bureau ; on vous dit d'écrire ; vous écrivez, vous recevez un papier imprimé, formule administrative, pour vous représenter à tel endroit ; vous y allez ; vous y reformez et finalement vous vous dites que vous perdez plus de temps que ne vaut la chose !

Nous en avons des échantillons de l'Etat accablé ! Allons, citoyen, vous ne pouvez être un convaincu, c'est impossible.

Vous avez une mère, elle a dû souvent vous parler de vos devoirs, vous êtes socialiste comme moi... jusqu'à deuxième chapitre et après ?

— Après je serai mieux que maintenant ; je suis sans famille et sans travail ; on me promet de bons appointements, une belle situation si les élections réussissent. Je suis un déclassé, moi, que m'importent la famille et la société ?

— Si les autres nous ont des enfants qui nous préchent, qui exaltent nos misères, qui bercent nos douleurs ! L'Algéisme, la soif de parvenir leur diote le nom de frère. Allez, vous êtes un misérable, vous et les vôtres, et les mères de famille, toutes celles qui ont un cour, devraient vous entendre : la face de la société serait changée !

— Je suis sûr que quand je dirai tout cela à mon homme, ce soir, il va en faire des yeux !

Je lui ai dit tout cela à mon mari ; et il m'a dit l'autre, nous n'en avons dormi. Plusieurs fois je me suis levée pour aller tâter mes pauvres enfants et m'assurer qu'ils étaient bien dans leur lit et je me suis dit : « Sans nos enfants ? » disons aux femmes ou on veut les conduire.

Toutes ces choses qui m'ont épouvantée, je me suis dit que j'en instruirais toutes les mères ; elles peuvent beaucoup par leurs conseils. Si, après m'avoir lu, elles persistent dans leurs idées, au moins elles n'auront pas péché par ignorance.

Une ouvrière roubaissienne, ancienne socialiste.

Le 23 avril, 1896. — A midi, on communique la note officielle suivante :

« MM. Vallé et Lacombe ont fait savoir à M. Méline, qu'ils ne pouvaient accepter de faire partie du Cabinet. M. Méline a alors offert le portefeuille du Commerce à M. Bocher (Vosges), qui l'a accepté. »

« Le titulaire du portefeuille des Travaux publics sera désigné dans la journée. »

« M. Méline se rendra dans la journée à l'Élysée, pour présenter ses collaborateurs à M. Félix Faure, et faire signer les décrets de nomination des ministres, décrets qui paraîtront demain matin à l'Officiel. »

« Les ministres se réuniront à 9 heures en conseil de cabinet, pour prendre connaissance de la déclaration qu'a révisé M. Méline. »

« M. Méline se rendra soir. — L'acceptation de M. Turrel est certaine. Voici, en conséquence, la liste des membres du nouveau cabinet ; il n'y manque plus que la composition officielle. »

Présidence du conseil et agriculture : M. MÉLINE, député des Vosges ;

Intérieur : M. BARTHOU, député des Basses-

BOURSE DE PARIS DU 30 AVRIL 1896

OBLIGATIONS DU CRÉDIT FONCIER, DES VILLES ET DES CHEMINS DE FER (Cours au comptant)	
Pr. d.	100 fr.
Commun. 1877	100 00
Commun. 1892	100 00
Commun. 1896	100 00
Commun. 1898	100 00
Commun. 1900	100 00
Commun. 1903	100 00
Commun. 1905	100 00
Commun. 1907	100 00
Commun. 1909	100 00
Commun. 1911	100 00
Commun. 1913	100 00
Commun. 1915	100 00
Commun. 1917	100 00
Commun. 1919	100 00
Commun. 1921	100 00
Commun. 1923	100 00
Commun. 1925	100 00
Commun. 1927	100 00
Commun. 1929	100 00
Commun. 1931	100 00
Commun. 1933	100 00
Commun. 1935	100 00
Commun. 1937	100 00
Commun. 1939	100 00
Commun. 1941	100 00
Commun. 1943	100 00
Commun. 1945	100 00
Commun. 1947	100 00
Commun. 1949	100 00
Commun. 1951	100 00
Commun. 1953	100 00
Commun. 1955	100 00
Commun. 1957	100 00
Commun. 1959	100 00
Commun. 1961	100 00
Commun. 1963	100 00
Commun. 1965	100 00
Commun. 1967	100 00
Commun. 1969	100 00
Commun. 1971	100 00
Commun. 1973	100 00
Commun. 1975	100 00
Commun. 1977	100 00
Commun. 1979	100 00
Commun. 1981	100 00
Commun. 1983	100 00
Commun. 1985	100 00
Commun. 1987	100 00
Commun. 1989	100 00
Commun. 1991	100 00
Commun. 1993	100 00
Commun. 1995	100 00
Commun. 1997	100 00
Commun. 1999	100 00
Commun. 2001	100 00
Commun. 2003	100 00
Commun. 2005	100 00
Commun. 2007	100 00
Commun. 2009	100 00
Commun. 2011	100 00
Commun. 2013	100 00
Commun. 2015	100 00
Commun. 2017	100 00
Commun. 2019	100 00
Commun. 2021	100 00
Commun. 2023	100 00
Commun. 2025	100 00
Commun. 2027	100 00
Commun. 2029	100 00
Commun. 2031	100 00
Commun. 2033	100 00
Commun. 2035	100 00
Commun. 2037	100 00
Commun. 2039	100 00
Commun. 2041	100 00
Commun. 2043	100 00
Commun. 2045	100 00
Commun. 2047	100 00
Commun. 2049	100 00
Commun. 2051	100 00
Commun. 2053	100 00
Commun. 2055	100 00
Commun. 2057	100 00
Commun. 2059	100 00
Commun. 2061	100 00
Commun. 2063	100 00
Commun. 2065	100 00
Commun. 2067	100 00
Commun. 2069	100 00
Commun. 2071	100 00
Commun. 2073	100 00
Commun. 2075	100 00
Commun. 2077	100 00
Commun. 2079	100 00
Commun. 2081	100 00
Commun. 2083	100 00
Commun. 2085	100 00
Commun. 2087	100 00
Commun. 2089	100 00
Commun. 2091	100 00
Commun. 2093	100 00
Commun. 2095	100 00
Commun. 2097	100 00
Commun. 2099	100 00
Commun. 2101	100 00
Commun. 2103	100 00
Commun. 2105	100 00
Commun. 2107	100 00
Commun. 2109	100 00
Commun. 2111	100 00
Commun. 2113	100 00